



El gobernador Rubén Moreira Valdez dijo que a la mitad del camino, Coahuila es un entidad fuerte, con energía, lo que permitió consolidar avances trascendentales en empleo.

Rinde su III Informe el gobernador Rubén Moreira Valdez

Noticias de El Sol de la Laguna
1 de diciembre de 2014

Saltillo, Coahuila.- Al rendir su Tercer Informe de Gobierno, el gobernador Rubén Moreira Valdez destacó que a la mitad del camino, Coahuila es una entidad fuerte, con energía, lo que permitió consolidar avances trascendentales en empleo, seguridad e inversión pública, así como en infraestructura urbana, carretera, salud y educación.

Sin embargo, estableció que "es hora de intensificar el trabajo y redoblar el paso", para consolidar

más y mejores acciones que fortalezcan la calidad y el nivel de vida de las y los coahuilenses.

A la sesión solemne de la Quincuagésima Novena Legislatura, en la que dio cuenta de los resultados de los primeros tres años de su administración, asistió con la representación del Presidente Enrique Peña Nieto, la secretaria de Salud, Mercedes Juan López.

Ante los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, Eliseo Mendoza Berrueto y Gregorio Pérez Mata, respectivamente; los comandantes de la XI Región y de la VI Zona Militar, Cuauhtémoc Antúnez y César de la Sancha Villa; servidores públicos estatales, alcaldes, representantes de la sociedad civil y de los sectores productivos y de trabajadores de la entidad, dio lectura a su III Informe de Gobierno.

Al término de su mensaje, escuchó los posicionamientos de las y los legisladores de las diferentes fracciones parlamentarias, e intercambió impresiones con ellos.

Rubén Moreira recordó que como resultado de 11 giras internacionales de promoción económica con representantes de 16 países y 40 empresas multinacionales, se concretaron 70 proyectos de inversión con tres mil 117 millones de dólares; más del 50 por ciento de este monto, corresponde a Inversión Extranjera Directa (IED), el monto más alto de los últimos 25 años.

En ese sentido, recordó que la política de promoción y desarrollo económico se sostiene en cinco pilares: Lealtad a los ramos de la industria que han confiado en Coahuila; impulso a todos los proyectos de inversión, con independencia de la cantidad de empleos que se generen.

Resaltó el manejo responsable de las finanzas públicas, donde dijo que se escalaron 24 posiciones en el Índice de Información Presupuestal Estatal de acuerdo al IMCO, por lo que ahora Coahuila ocupa el sexto lugar, además de que mejoraron las calificaciones crediticias para el Estado, de acuerdo a HR Ratings, Standard & Poor's y Fitch Ratings.

Dijo además, que en los primeros tres años de su gestión, se presentaron 148 iniciativas o reformas ante el Congreso del Estado, y ahora Coahuila cuenta con una nueva Ley de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales, que es la más avanzada de Latinoamérica.

Para garantizar y proteger los derechos de las personas desaparecidas, se creó la Ley para Declaración de Ausencia por Desaparición de Personas, y cuenta con la Ley para la Implementación de los Sistemas de Pensiones de los Municipios.

Por otra parte, dijo que se firmó el decreto que reconoce el Matrimonio Igualitario que ubica a Coahuila como el primer estado en asumir tal determinación, después del Distrito Federal.

Somos el primer estado en contar con un Sistema para la Garantía de los Derechos Humanos de Niños y Niñas, y se creó la Procuraduría para Niños, Niñas y la Familia.

En cuanto al área de Seguridad Pública, dijo que este año se destinaron 662 millones de pesos en inversiones a este rubro; actualmente, bajaron los índices de criminalidad en delitos de alto impacto, por ejemplo, de enero a octubre de 2014, respecto al mismo período de 2012, bajaron 71 por ciento los homicidios relacionados con la delincuencia organizada, que de octubre del 2013 al 15 de septiembre de 2014, respecto al mismo período del año anterior el robo de autos bajó 30 por ciento y el robo a personas el doce por ciento.

"La máxima aspiración de la sociedad es vivir en paz; por eso, el mayor compromiso de mi gobierno ha sido devolver la tranquilidad a los coahuilenses".

Se tomaron decisiones difíciles, pero "hoy podemos decir que gracias a la coordinación con el Gobierno de la República y los municipios, se redujeron los indicadores de criminalidad en delitos de alto impacto".

Principalmente, añadió, en La Laguna, donde se implementó la segunda etapa del Plan Laguna, modelo a nivel nacional.

En el seno del Consejo Estatal de Seguridad Pública, se continúan generando importantes acuerdos. Uno de ellos es el Mando Único, que ya fue aprobado en 36 municipios, apuntó.

El Centro de Evaluación y Control de Confianza certificó a todos los elementos de las corporaciones de seguridad pública y procuración de justicia, así como a los nuevos cadetes y aspirantes.

Señaló que "el 100% de los elementos que están en activo acreditaron las pruebas de control de confianza" y los que no lo hicieron fueron despedidos".

Con esto, Coahuila es el único estado que hizo una depuración total de sus cuerpos de seguridad y procuración de justicia.

Aquellos que forman parte de los cuerpos de seguridad estatales ya perciben, o están por percibir, un salario homologado a 12 mil pesos, refirió.

Apuntó que en su administración "hemos llegado lejos; en estos tres años, juntos, sociedad y gobierno, superamos grandes retos.

"Juntos, también, hemos realizado cambios generando oportunidades. Crecemos económicamente al doble que la media nacional; somos el tercer estado más exportador del país; ocupamos el segundo lugar como entidad con menor informalidad, y el primero con el mayor número de trabajadores con contrato escrito.

Asimismo, nos posicionamos como el primer lugar nacional en la producción de auto partes, vagones de ferrocarril, equipos de transporte, carbón, acero líquido, leche, carne caprina, melón y sorgo; a nivel mundial, Coahuila es el primer productor de plata refinada y de sulfato de sodio.

"Aquí producimos uno de cada cuatro vehículos en el país y uno de cada tres tracto-camiones; uno de cada 10 focos en México se enciende gracias al carbón de Coahuila; ocupamos el tercer lugar en el Índice de Desarrollo Democrático.

"Somos el tercer lugar nacional con la más alta escolaridad de nuestros trabajadores; nos ubicamos en el segundo con menor analfabetismo en el país; somos el primero en el modelo de educación para adultos; el segundo con el mayor porcentaje de viviendas que cuentan con energía eléctrica.

"Además, contamos con el mayor porcentaje de población derechohabiente a los servicios de salud, lo que nos coloca en el 1er. lugar nacional, y somos el segundo estado con menor pobreza en todo el país".

Y, enfatizó: "Lo que en tan sólo 36 meses hemos conseguido, sumando esfuerzos, nos llena de orgullo. Es mucho lo que hemos logrado, pero también mucho lo que falta por hacer.

"Estamos apenas a la mitad del camino. Estamos en la dirección correcta. Es hora de intensificar el trabajo, y es hora de redoblar el paso.